

ACTA N.º 397.- En la ciudad de Tarariras, a los 7 días del mes de julio de dos mil veinticinco, siendo la hora dieciocho, en la sala de sesiones de éste Municipio, se reúne el concejo municipal, con la presencia de los/as señores/as concejales; Marisel Saporiti, Rosario Alzugaray, Lorena Morales, y el alcalde Dany Pérez, actuando en secretaría la señora Sabrina Olano.

1º) Se da lectura del acta N° 396, se aprueba y se firma.

2º) ASUNTOS PENDIENTES

La concejal Morales presenta su Declaración Jurada para la JUTEP, se envía a la Dirección de Recursos Humanos.

3) ASUNTOS ENTRADOS

Recibimos invitación para el próximo jueves 17 de julio, a las 18:30 hs. a la sesión abierta en el Cine Rex, donde estarán el Intendente electo Guillermo Rodríguez, Secretario General, Ediles Locales, Concejo entrante, Presidente de la Junta Departamental, público en general.

Recibimos carta del Club Yachting y Pesca Tarariras, solicitando árboles para reforestar el camping, ya que retiraran árboles que están en mal estado. Se les comunicará que cuando hayan retirado los árboles, vuelvan a hacer la solicitud.

Vecino solicita, permiso para sacar un árbol que se encuentra frente a su propiedad y esta peligrando caer ya que está seco. Se autoriza su retiro con el compromiso de volver a plantar otro en su lugar.

Recibimos Expediente de habilitación comercial de la empresa Nicolas Ducassou, se toma conocimiento de la ubicación y se informa que este concejo no tiene ninguna objeción al respecto. Se devuelve a la oficina administrativa para que prosiga con su trámite.

Recibimos Expediente de vencimiento de contrato de la Funcionaria FNº 6096, se sugiere su renovación por el término de 1 año.

El alcalde solicita al concejo que con la partida de dinero que entrará por concepto de multas (perteneciente al primer semestre de este año), se compre un equipo Psicosomético, para la realización de permisos de conducir profesionales. Se aprueba el gasto, que se hará efectivo cuando ingrese dicho dinero.

La Rendición de Cuentas Pública, se llevará a cabo el próximo miércoles 9, a las 19hs en este Municipio, ya se está promocionando en la prensa.

Se aprueba algunas obras a llevarse a cabo en el local Municipal:

Pintar y reacondicionar, sala de sesiones y oficina del alcalde,

Acondicionar un espacio para oficina de secretaría, la cual se realizará con mamparas de aluminio y yeso, vidrios esmerilados. En la sala de sesiones se solicitó a la Dirección de sistemas la reparación del cableado telefónico y el cambio de la central. Esto se llevará a cabo con el saldo restante de la partida de multas del primer semestre.



4) VARIOS-

La comisión organizadora de la fiesta "Destino Estacion Tarariras", presenta, a pedido del concejo, un balance de la misma, se toma conocimiento del mismo.

Se adjunta un resumen de las obras realizadas en el periodo.

Siendo la hora 20:30 se da por finalizada la sesion, quedando la próxima para el día jueves 10 de julio a la hora 08:00, donde tomara posesión el nuevo concejo Municipal 2025-2030.

